



Publicidad

Fútbol Nacional

Por primera vez una mujer asumirá las riendas de la Unafut, Vicky Ross es la elegida

La nueva presidenta tiene la tarea de atraer recursos para fortalecer las finanzas de una industria que cada vez tiene más competidores. Ella se dedicará a tiempo completo a las labores de la organización y con un perfil profesional comercial

 Escuchar

Por Ferlin Fuentes

21 de febrero 2022, 8:42 p.m.

Los presidentes de los clubes de la Unión de Fútbol de la Primera División (Unafut) acordaron que una mujer sea quien tome las riendas de la máxima competición del balompié tico ante la renuncia del presidente Julián Solano, quien estuvo al frente desde el 2014.

Rodrigo Calvo, periodista e historiador del fútbol costarricense, explica la relevancia que tiene esta decisión para el balompié costarricense. Aunque no había sido anunciada a la hora de publicar esta nota (noche de lunes), *La Nación* adelantó que se trataba de Victoria Gamboa Ross, como finalmente se oficializó este martes.

Publicidad

“Si esto es así, sería un nombramiento histórico en el fútbol costarricense”, había comentado Calvo. “A lo largo de la historia hay mujeres que han estado en juntas directivas. Por ejemplo, recuerdo a Norma Sáenz; más recientemente a la señora Marjorie Sibaja, que es dirigente de la Junta Directiva de Alajuelense y también estuvo hace poco en el Comité Ejecutivo de la Federación Costarricense de Fútbol”.



Secciones 

LA NACIÓN
INDEPENDIENTE DESDE 1946



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES 

La Unafut existe desde 1999 y en ese primer año el presidente fue Gabriel Zamora Marquez. Luego asumieron Julián Solano Porras (2000 - 2001), Arcadio Quesada Barrantes (2002), Jorge Ortega Lizano (2002-2006), Joaquín Hernández Rojas (2006 - 2010), Juan Carlos Muñoz Delgado (2010 - 2011), Jorge Ortega Lizano (2011-2012), Osvaldo Pandolfo Rímolo (2012 - 2014) y el señor Julián Solano Porras estuvo otra vez por los últimos ocho años (2014 - 2022).



Victoria Gamboa Ross, nueva presidenta de la Unafut, tiene la tarea de atraer recursos para fortalecer las finanzas de una industria que cada vez tiene más competidores. Ella se dedicará a tiempo completo a las labores de la organización y con un perfil profesional comercial. (Tomada del perfil Facebook)

Los representantes de cada uno de los 12 equipos buscan un giro en la dirección de la liga, quieren una 'cabeza' ejecutiva, que pueda dedicarse a tiempo completo a las labores de la organización y con un perfil profesional comercial, una persona con músculo en el área de mercadeo y que pueda atraer recursos para todos los equipos.

Herediano, Alajuelense, Saprissa, Cartaginés y Sporting FC tomaron la tarea, en conjunto con una empresa reclutadora, de presentar a los siete restantes una terna de candidatos.

La elegida, Victoria Gamboa Ross, conocida como Vicky Ross, es una profesional en comunicación y ciencia política, con más de veinticinco años de experiencia, que se ha especializado en análisis estratégico, manejo de proyectos y consultorías para los sectores público y privado.

También se ha destacado en la política, los medios de comunicación, la academia y en el sector social. Fue candidata a la vicepresidencia de la República para las elecciones del 2018 con la candidatura de Antonio Álvarez Desanti. Además, fue presidenta de la Fundación Dra. Anna Gabriela Ross. Ha servido como Directora Académica de las carreras de Publicidad y Mercadeo en la Universidad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología (ULACIT). Actualmente es conductora y productora del programa radiofónico diario de política y actualidad *Contexto 360*. También es profesora en la carrera de relaciones internacionales en la Universidad Nacional.

Ross recibirá una Unafut que busca recursos, luego de un trabajo que encaminó Solano con patrocinios importantes en los últimos dos años, dado que el fútbol, como industria de entretenimiento, cada vez tiene más competidores.

“En diciembre del 2020, cuando discutimos el tema de la reestructuración, la Asamblea decidió que la figura del comisionado no era apta para Costa Rica, como sí la utiliza la MLS. Se determinó optar por un presidente ejecutivo a tiempo completo, pero siempre bajo la directriz de los presidentes o del Consejo Director. Mi posición es que se mantenga el Consejo Director y dentro de él un presidente ejecutivo con algunas facultades más ejecutivas, con la facilidad de aligerar, porque el fútbol es inmediatez y las decisiones deben tomarse rápido”, explicó Solano a *La Nación* el pasado 19 de enero cuando presentó su renuncia al cargo.

“No tengo ningún problema con ninguno de los presidentes de los 12 clubes. Uno da el mayor esfuerzo, aunque sean temas que no dependen solo de uno. Me voy con la frente en alto, porque hice mi mayor esfuerzo. Unafut queda fortalecida en una serie de proyectos tecnológicos y audiovisuales, también veo el esfuerzo que han hecho muchos de los clubes para mejor infraestructura y para dar un mejor rendimiento, porque Unafut somos todos los 12 clubes”, dijo Solano.

Reciba el boletín: **Puro Deporte**

Entérese de los resultados de partidos y noticias sobre el deporte nacional e internacional

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Victoria Gamboa Ross presidenta Unafut



Reciba noticias de Google News



Ferlin Fuentes

Periodista que tiene a cargo la sección de El Mundo y coordinador de Breaking News.



LE RECOMENDAMOS

Asesinado a balazos Fernando Villavicencio, candidato presidencial en Ecuador

